

# NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Los ganadores disfrutarán de un fin de semana al volante de un Mazda CX-5

## Mazda lanza su primer concurso fotográfico en Instagram

Madrid, 16 de mayo de 2013. Mazda Automóviles España ha puesto en marcha *Flash CX-5*, un concurso de fotografía a través de Instagram y su página de Facebook en el que los usuarios podrán enviar sus creaciones basándose en los principales atributos del Mazda CX-5.

*Flash CX-5* tiene una duración de tres semanas y dedica cada una de ellas a uno de los atributos que mejor definen al modelo SUV compacto de Mazda: el diseño, la seguridad y la diversión al volante. Durante esta primera semana, los usuarios pueden subir una foto relacionada con el diseño, bien a través de su cuenta de Instagram, etiquetándola con #flashcx5, o bien a través del siguiente enlace de Facebook:

[https://www.facebook.com/MazdaES/app\\_154581087931912?ref=ts](https://www.facebook.com/MazdaES/app_154581087931912?ref=ts)

Todas las fotografías enviadas a través de la aplicación móvil Instagram o Facebook quedarán automáticamente recogidas en este enlace.

Una vez se hayan publicado las fotos, los participantes deberán conseguir un mínimo de 10 votos para poder entrar en la ronda final. Los ganadores, uno por cada semana y tema, resultarán elegidos entre todos aquellos que consigan un mínimo de 10 votos. Los afortunados disfrutarán de un fin de semana en un hotel de diseño al volante del nuevo Mazda CX-5.

Más información en: [www.facebook.com/MazdaES](http://www.facebook.com/MazdaES)

# NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



###

Para más información:

Natalia García

Directora de Comunicación

Tel: 914185468

[ngarcia@mazdaeur.com](mailto:ngarcia@mazdaeur.com)

Manuel Rivas

Jefe de Prensa

Tel. 914185450

[mrivas@mazdaeur.com](mailto:mrivas@mazdaeur.com)

Web de prensa: [www.mazda-press.es](http://www.mazda-press.es)

Web oficial: [www.mazda.es](http://www.mazda.es)

Facebook: [www.facebook.com/MazdaES](http://www.facebook.com/MazdaES)

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

**Mazda Motor Corporation**, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, fabrica en quince plantas, tres de ellas propia. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en 130 países con 38.117 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

**Mazda Automóviles España, S.A.**, empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano elegido Coche del Año en el Mundo 2008), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), y en el segmento todocamino el compacto Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 47 empleados.

zoom-zoom